
福祉
*********************************************************************************

　　（回答:9月4日時点）

　担当課

ご提案いただいた障がい者の利用について、検討の結果、利用団体の過
半数が市内に在住する障がい者の場合、使用料を２分の１とさせていた
だくこととなりました。ご利用の際は、窓口に障がい者手帳をご掲示いた
だきますようお願いいたします。

スポーツ課 （2024年9月回答）【9/2～9/6】

　提案・意見 障害者手帳を持っている方のスポーツ施設利用について

いつも伊勢市のテニスコートを使わせていただいてる者です。
いつもありがとうございます。
主に、古市市営テニスコートや二見テニスコートを使わせていただいてお
ります。
私は、精神障害者保健福祉手帳2級を持っているのですが、障害者手帳
を持っている方は使用料を無料にしていただけないでしょうか。
四日市市の方ではそういった制度があるようなので、伊勢市の方でも、ぜ
ひご検討いただければ幸いです。

　回答



交通
*********************************************************************************

　　（回答:9月4日時点）

　担当課

現在、おかげバスは、予備車両を含め車両９台で運用しており、そのうち
５台がノンステップバスで運行しております。
また、それ以外にもノンステップバスではございませんが、車いすの方が
ご利用できるようにリフト付きの車両が３台ございます。
タイトルにもございますが、おかげバス環状線の車両につきましては、右
回り、左回りの２台の車両は、ノンステップバスで運行をしております。
ご提案いただきましたとおり、ノンステップバスでの運行について市の
ホームページなどでも周知をさせていただきます。
なお、車両点検等の場合は、ノンステップバス以外で運行する場合がござ
いますので、何卒ご了承いただきますようお願いします。　引き続きノンス
テップバスの導入促進について三重交通（株）とも協議を進めてまいりま
す。

交通政策課 （2024年9月回答）【9/2～9/6】

　提案・意見 おかげバス環状線のバス車両

足が悪いため、タクシーで日赤に通院している方に、なぜおかげバスを利
用しないのかお聞きしたところ、その方は『バスの階段の上り下りができ
ない』とおっしゃいました。その方は車いすではないですが、車いすでも利
用できるようなバスがあると思いますので、実際のバス車両について知ら
ないだけかもしれません。しかし、もしおかげバスがバリアフリー対応の車
両を導入していないのであれば、足が悪い方のためにもバリアフリー対
応のバスを導入してほしいです。もしバリアフリーバスを既に導入している
なら、それを宣伝をしたほうが良いと思います。

　回答


